



145 Menschen bei Musikfestivals in Frankreich mit Spritzen gestochen

- [24.06.2025](#)

Die Polizei hat 12 Verdächtige festgenommen, nachdem 145 Menschen berichtet hatten, dass sie bei Straßenmusikfestivals in ganz Frankreich am Samstag mit Spritzen gestochen wurden.

- Die Opfer dieser weit verbreiteten Angriffe waren überwiegend weibliche Minderjährige.

Das französische Innenministerium hat noch nicht bekannt gegeben, welche Substanz die Spritzen enthielten, aber es berichtete, dass einige Opfer für toxikologische Tests in Krankenhäuser gebracht wurden. Mehrere Opfer berichteten, dass sie sich nach den Angriffen krank fühlten.

Während des Musikfestivals wurde in den sozialen Medien zu Spritzenangriffen aufgerufen, sagte François Grosdidier, Bürgermeister von Metz, wo etwa 15 der Angriffe stattfanden.

Muster der Gewalt: Dies ist nicht der erste Angriff dieser Art. Im Jahr 2022 gab es in ganz Frankreich über 1000 Beschwerden über Personen, die an Orten wie Bars und Theatern mit Spritzen gestochen wurden.

Ausbruch des Chaos: Diese Spritzenanschläge waren nicht die einzigen Unruhen auf den Straßen.

- Mehr als 370 Personen wurden landesweit aufgrund anderer Anschuldigungen festgenommen.
- 14 Festivalteilnehmer wurden schwer verletzt, darunter ein 17-Jähriger, der wegen Stichverletzungen ins Krankenhaus eingeliefert wurde.
- 13 Polizeibeamte wurden verletzt.

Während Gewalt und Unruhen auf dem Kontinent zunehmen, werden die Europäer nach starken Führern Ausschau halten, die Recht und Ordnung wiederherstellen. Die Bibel prophezeit, dass sich Europa bald unter einem deutschen starken Mann vereinen wird, um die Stabilität wiederherzustellen.

Um zu erfahren, wohin dieses Chaos führt, lesen Sie [Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor](#).